

4 AVRIL 1978.-

=====

VAUDREUIL .--(27)

oooooooooooo

Au cours de la nuit du Mardi 4 AVRIL à Mercredi alors qu'il effectuait une ronde autour de la SODETEG au Vaudreuil, ville nouvelle, M. Thiébault de la Crouée, entendit une chouette (ou un hibou) qui attira son attention. A l'instant où il allumait sa lampe torche pour repérer l'oiseau il aperçut dans le ciel, à la verticale, une boule de couleur blanche, légèrement brillante qui disparaissait quand il cessait d'éclairer les cieux. A plusieurs reprises, il observa cette boule qui grossit au point d'avoir la largeur d'une assiette, pour disparaître au bout de quelques minutes. " J'ai eu peur, affirme le témoin qui semble sincère et de bonne foi; je suis parti , j'ai éclairé le ciel à nouveau il n'y avait pas d'étoiles, ni de nuages, ni de lune. Les six apparitions ont eu lieu au-dessus de moi et j'ai même hésité avant de venir faire ma déclaration aux gendarmes dans la mesure où celle-ci pourrait être considérée comme étant fantaisiste." Les gendarmes de la Brigade de la ville nouvelle ont enregistré le maximum de détails le récit du gardien.

DEPECHE D'EVREUX du 8 AVRIL 1978.

ENVOI DE M. RIVIERE.